



四日市市立西朝明中学校

令和5年度 第10号  
令和5年9月1日(金)

# にしあさけ

## 🏠 2学期始業式です 🌸

9月1日(金)に始業式を行い2学期が開始されました。始業式では校長からは下記のような話をしました。まずは夏休み期間中に大きな事件事故に遭遇したという報告が無く、元気に過ごせたことが一番嬉しいです。「心」=自分自身…各々が自己の目標に向けて、自分なりにチャレンジし成長できたと思います。うまくいかなかったり失敗をしたりという部分も含め経験です。経験の蓄積がその人の人となり形成していきますから、これからも積極的に様々なことに取組みましょう。夏を超え、一まわり大人に近づいた姿に期待しています。「誠」=嘘偽りのない姿…体育祭・文化祭などの学校全体で取り組む大きな行事があります。一人ひとりが自分の役割をしっかりと果たし、みんなにとって「楽しい」学校行事となるように真摯な態度で向き合しましょう。「愛」=思いやる気持ち…集団生活で一番大事なことは隣人を思いあうことです。2学期も道徳や人権学習などもさらに深めながら、行事や毎日の授業を通じて、個性を認め合い、助け合える集団になっていきましょう。

## 📍 さわやかイレブン～地域ボランティア～ 📍



7月29日の早朝から、西朝明中学校の有志一同は八郷西夏祭りの準備に11名がボランティアとして参加しました。(14名が申し込んでくれましたが、都合が悪くなり参加出来なかった生徒もいました。また、学校からの呼びかけでなく、地域の一員として別の形で参加していた本校の生徒も数名いました。)テント張りや会場設営のお手伝いをしました。

今後もこの地域を支えていく中学生が地域に出て、地域のために様々なことに参加できることはとても大切な学習だと考えます。また、今回もそうでしたが中学校を介さなくても、地域の為に活躍している中学生はたくさんいると思われます。地域から行事等の運営に誘われたら、ぜひ積極的に参加しましょう。



## 🏆🏈 中体連県大会・東海大会の報告 🏆🏈

中体連三重県大会に西朝明中から、サッカー部、ソフトテニス部女子、ハンドボール部が出場しました。中でも、サッカー部は三重県大会で激闘を制して優勝し、東海大会へと駒を進めました。また、水泳と陸上競技にも個人の部として計3名が出場し、それぞれ1名が東海大会出場という成績を残してくれました。水泳と陸上競技については夏休み後半にも大会に出場し好成績を残しています。詳しくは西朝明中学校のホームページに掲載していますのでご覧ください。



- サッカー部 一回戦勝利 2-0 vs緑が丘中(伊賀地区代表)
- 二回戦勝利 1-0 vs矢渕中(熊南地区代表)
- 準決勝勝利 3-3(PK4-3) vs橋北中(県中部ブロック代表)
- 決勝・優勝 3-0 vsFC・VALOR(地域スポーツ地区代表)
- 東海大会一回戦惜敗 0-1 vs浜松開誠館中学校(静岡県代表)
- ソフトテニス部女子 一回戦惜敗 0-3 vs矢渕中(熊南地区代表)
- ハンドボール部 一回戦惜敗 19-25 vs朝明中

